

Lunes 11 de noviembre de 2019

Reforma Reduce Cepal a 0.2% estimado de crecimiento

Reuters Cd. de México (11 noviembre 2019).- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) recortó su estimación de crecimiento de la economía mexicana a 0.2 por ciento en 2019, desde la estimación previa de 1.0 por ciento. La economía de América Latina y el Caribe agudizará su deterioro en 2019 y anotaría un débil crecimiento de 0.1 por ciento, impactada por un contexto global de tensiones comerciales e incertidumbre, informó el lunes la Cepal en un comunicado. La Comisión dijo que la desaceleración del ritmo de expansión alcanzará a 17 de las 20 economías de la región este año. P.C. Cepal, crecimiento económico Resbala China en carrera por eléctricos

NEGOCIOS / Staff Shanghai, China (11 noviembre 2019).- El mercado de crecimiento más vertiginoso del mundo en vehículos eléctricos se está desacelerando, señaló el diario The Wall Street Journal. En China, las ventas de los vehículos disminuyeron un 5 y 11 por ciento en julio y agosto, respectivamente comparado con los mismos meses del año anterior, suscitando preocupaciones de que incluso en China, un país hambriento de la tecnología, los VEs podrían ser difíciles de vender durante años por venir. La publicación mencionó que China sigue siendo por mucho el mercado más grande de VEs -se vendieron allí 1.26 millones el año pasado, el 60 por ciento del total global- y la mayoría de los analistas aún prevé que haya una adopción generalizada a largo plazo. Pero las ventas han bajado durante un brutal declive en el mercado automotriz más amplio. P.C. China, industria automotriz, vehículos eléctricos Abre dólar sin cambio; bolsas retroceden

Ernesto Sarabia Cd. de México (11 noviembre 2019).- En apertura, el dólar minorista no registra variación, al tiempo que los mercados operan con perfil desfavorable e intentan procesar declaraciones e información en relación a las conversaciones comerciales entre China y Estados Unidos. En Citibanamex, el dólar libre se vende a 19.41 pesos, y se compra a 18.59, mismos valores que el viernes pasado. Para operaciones mayoristas, la divisa estadounidense cae 0.45 centavos en relación a la sesión previa para ofrecerse a 19.0910 unidades y adquirirse a 19.0810. P.C. tipo de cambio Impulsa TLC producción de autopartes

Frida Andrade Cd. de México (11 noviembre 2019).- Contrario a lo que sucede en los autos ligeros, la fabricación de autopartes podría cerrar el año al alza debido a la relación que hay en las cadenas productivas con Estados Unidos y Canadá. El año pasado, en México se produjeron 97 mil 133 millones de dólares de autopartes, cifra que este año podría ser 2.6 por ciento mayor, según el Instituto Nacional de Autopartes (INA), con información del Inegi. La producción de autopartes se mide no sólo por el volumen de autos fabricados en México, sino también en Canadá y Estados Unidos, que conforman el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), dijo Óscar Albin, presidente del INA. P.C. TLC, industria automotriz, autopartes, producción Presiona a deuda menor crecimiento

Jorge Cano Cd. de México (11 noviembre 2019).- Ante la caída de ingresos públicos y el bajo crecimiento económico habrá mayor presión de que el Gobierno rompa su compromiso de no incrementar la deuda, aseguraron expertos. La meta de la administración es mantener la deuda en un nivel equivalente a 45 por ciento del PIB. Sin embargo, ante el menor crecimiento económico la proporción enfrenta un alto riesgo de aumentar. Por un lado, está el efecto de tener un menor PIB a lo previsto, lo que afecta a la proporción meta, pero también menores recursos podrían presionar el gasto y las necesidades de financiamiento. P.C. finanzas públicas, deuda El Economista IFT investiga prácticas monopólicas en venta de servicios de Internet, telefonía y celulares México puede sacar provecho de la revisión de demócratas al T-MEC: Jesús Seade Destino del T-MEC entrará a recta final Regular el outsourcing requiere de discusión profunda: Colmex Impulsaran 92 miembros de la OMC acuerdo sobre inversión Iniciativa de subcontratación de Gómez Urrutia busca apoyo internacional pese a rechazo en México Actividad industrial cumple u año en números rojos Riesgo país de México registra su menor nivel desde octubre de 2018 Alianza Centro-Bajío-Occidente desarrolla estrategias para el campo La Jornada México, lugar 5 de países con más desigualdad: FMI Producción industrial tuvo pérdidas en un año: Inegi Prohíben importación de 17 plaguicidas “de alta peligrosidad” Aumentos salariales, arriba de la inflación BMV cierra semana con pérdida del 0.95% Sader establecerá con Guatemala acuerdo para evitar trasiego de ganado Excélsior Peso resiste frente al dólar; BMV con un negativo mínimo Petroleras privadas ‘hunden’ los ingresos del Estado Producción de maíz y frijol creció 10% y 44% en un año Pemex, con la producción más baja; urge extraer crudo A la BMV también le preocupa el ‘estancamiento económico’ Milenio AL: producción de acero cae a su peor nivel de 33 meses Apoya Gruma a agricultores mexicanos Mayor difusión de la criptoconomía es el reto a abatir para México y el mundo Empresas globales buscan reducir uso de plásticos Científicos advierten sobre ‘crisis climática’ El País Menos es más: la globalización sostenible El pesimismo como amenaza para la economía